

Gustavo Petro le propuso a Donald Trump que Ecopetrol reactive el sector energético en Venezuela: "Preguntó por qué no se había avanzado antes"

Las autoridades de ambos países exploraron mecanismos técnicos y políticos para que Colombia participe, a través de su empresa estatal, en la recuperación de servicios en Venezuela, condicionando avances a cambios en las restricciones económicas estadounidenses

Por Jhoan Pardo

+ Seguir en 

04 Feb, 2026 11:57 a.m. CO





PUBLICIDAD

AD

La administración Trump mostró interés en la capacidad técnica de Colombia para restaurar servicios esenciales en Venezuela, especialmente energía y combustibles - crédito Presidencia/Colprensa

Un día después del encuentro diplomático entre los máximos dirigentes de Colombia y Estados Unidos, se siguen conociendo detalles del esperado diálogos entre Gustavo Petro y Donald Trump tras los fuertes cruce de palabras de ambos.



Te puede interesar:

Como "pornografía pura" calificó Margarita Rosa de Francisco la foto de Abelardo de la Espriella frente a la virgen de Chiquinquirá

PUBLICIDAD

AD

De hecho, según se conoció en la mañana del miércoles 4 de febrero, **en la reunión de mandatario se plantó la posibilidad de establecer una nueva cooperación energética y política en la región, especialmente tras la captura del dictador Nicolás Maduro en Venezuela.**

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

La 'quemada' que se pegó Enrique Peñalosa se convirtió en memes en redes sociales: usuarios hicieron de las suyas por su descarga eléctrica

PUBLICIDAD

AD

Ambos mandatarios discutieron que Colombia, a través de la empresa estatal Ecopetrol, pueda desempeñar un papel central en la reconstrucción energética de Venezuela, lo que dependería de la suspensión de las sanciones económicas de Estados Unidos sobre Caracas.

El encuentro fue relevante a nivel regional por marcar un cambio en las relaciones diplomáticas tras un año de tensiones bilaterales, sanciones y diferencias públicas. El embajador de Colombia en Estados Unidos, Daniel García-Peña consideró la conversación como "extraordinaria" por su apertura a proyectos de infraestructura y suministro energético.



Te puede interesar:

Lo Último | Colombia

Vídeo: Frank Fabra desató polémica entre los hinchas de Independiente Medellín por cantar himno del rival de pato



Sujeto atacó a cuchillo a otro en medio de un acto de intolerancia en vía de Bucaramanga: Policía lo capturó en flagrancia

Miguel Ángel del Río advirtió que el conjuje que estudió el caso de Iván Cepeda en el CNE estaba impedido: "Será denunciado"

Omar Murillo volvió a avivar rumores sobre su orientación sexual tras aparecer en una foto con otro hombre: "Qué bonito sería"



En Cali, visita de Álvaro Uribe puso a prueba arengas de derecha y de izquierda; la situación escaló hasta la confrontación entre bandos >

Ejército denunció intento de estafa a aspirantes a Escuela Militar de Cadetes: piden plata por el proceso de inscripción



Colombia podría jugar un papel central en la reconstrucción energética de Venezuela a través de Ecopetrol, condicionándose a la suspensión de sanciones estadounidenses - crédito Presidencia Colombia

García-Peña indicó a *El Tiempo* que el tema de Venezuela y las opciones reales para la recuperación del país fue el eje de la reunión. **Detalló que la administración Trump demostró interés en la capacidad técnica de Colombia para colaborar en la restauración de servicios esenciales, en particular energía y combustibles, en el país vecino.**

"El tema clave, y esto creo que quedó claramente establecido, es el de Venezuela y las posibilidades reales de Colombia en esta etapa de reconstrucción", señaló el embajador al diario nacional

Durante la conversación, Trump cuestionó la ausencia de avances en la cooperación bilateral. Según García-Peña, se respondió que las sanciones de Washington han impedido la realización de proyectos conjuntos y limitan la participación colombiana en la recuperación del sistema energético de Venezuela.

"El presidente Trump preguntó por qué no se había avanzado antes, y la respuesta fue clara: las sanciones que ustedes han puesto sobre Venezuela no permiten que nosotros hagamos negocios allí", comentó García Peña.



La administración Trump mostró interés en la capacidad técnica de Colombia para restaurar servicios esenciales en Venezuela, especialmente energía y combustibles - crédito Presidencia

El presidente Petro explicó posteriormente a medios nacionales e internacionales que la propuesta principal apunta a que Ecopetrol impulse la reactivación energética de Venezuela junto a la empresa Monómeros. Agregó que, si Estados Unidos reconsidera las sanciones, la empresa estatal podría liderar inversiones y apoyo técnico en proyectos eléctricos, de gas y petróleo.

"El Gobierno de Trump vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones y abrir las posibilidades de que Ecopetrol sea la empresa eje de esa reactivación junto con la empresa venezolana en Monómeros", señaló el mandatario.

Entre los mecanismos técnicos, Petro precisó en rueda de prensa su intención de que Colombia suministre energía eléctrica al occidente venezolano utilizando líneas ya

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

- 1 La Corte Suprema de Justicia frenó recurso de casación en el caso Uribe sobre actuación penal y fraude procesal
- 2 Tigo anunció la fecha en que tomará el control de Movistar y aclaró el futuro de los usuarios
- 3 Nueva medida del Gobierno Petro con las pensiones hará que los fondos de ahorro le den otro manejo al dinero de los colombianos
- 4 Este fue el panorama en la Plaza de Bolívar de Bogotá en la jornada de movilizaciones en Bogotá, en respaldo a la visita del presidente Gustavo Petro a Washington D. C.
- 5 Reunión Gustavo Petro y Donald Trump: el presidente de Colombia destacó el encuentro y su homólogo lo calificó como "un honor"

instaladas, aunque requieren ajustes. Remarcó que la red eléctrica y de gas ya conecta a ambos países, lo que permitiría abastecer a Venezuela y exportar gas desde Colombia, ofreciendo además alternativas más limpias e incrementando el comercio formal.

El mandatario colombiano también incluyó la adecuación de gasoductos binacionales, el uso compartido de recursos gasíferos y una nueva ruta para transportar crudos livianos desde el sur de Zulia hacia Colombia, donde podrían ser refinados y exportados.

Sin embargo, la estrategia necesita dos avances concretos: decisiones políticas enfocadas en levantar las sanciones estadounidenses, e intervenciones técnicas para modernizar la infraestructura existente y adaptarla a nuevos flujos de energía y combustibles.

"En el caso concreto de Venezuela: cómo podríamos, con energía limpia colombiana, a través de unos cables que ya existen –de una conexión eléctrica que ya existe, reparándola seguramente–, potenciar el occidente de Venezuela (...) Recordé que, como alcalde de Bogotá, logré en TGI (...) hacer los tubos que conectaban los tubos de Venezuela con Colombia. (...) Tenemos energía eléctrica ya conectada por cable; tenemos tubos para el gas ya conectados; el gas puede llegar a Colombia y ya puede exportarse... (...) y refinarlo, sacarlo al río o sacarlo a los puertos", señaló el presidente Petro.

Entretanto, el **diálogo también incluyó asuntos de seguridad en la frontera y la lucha contra economías ilegales que afectan a ambos países, abriendo la puerta a una cooperación que favorezca la infraestructura legal y reduzca los flujos ilícitos.**

La posible integración energética binacional, de acuerdo con Petro, podría transformar el comercio fronterizo y proporcionar ventajas compartidas, desarrollando proyectos conjuntos con impacto positivo en la economía regional.

Compartir nota: [f](#) [d](#) [x](#) [in](#) [a](#)

Seguir leyendo

Este fue el panorama en la Plaza de Bolívar de Bogotá en la jornada de movilizaciones en Bogotá, en respaldo a la visita del presidente Gustavo Petro a Washington D. C.

Katherine Miranda, autora de la denuncia ante el CNE, y otras reacciones que dejó la inhabilidad de Iván Cepeda para la consulta

Una mujer fallecida y tres heridos, entre ellos dos menores, dejó grave accidente en la Calle 63 de Bogotá: el siniestro quedó en video

+ Temas Relacionados

[Gustavo Petro](#) [Washington D.C.](#) [Ecopetrol](#) [Monómeros](#) [Reactivación Energética](#)

[Integración Binacional](#) [Donald Trump](#) [Energía Colombia](#) [Energía Venezuela](#) [Colombia-noticias](#)

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Atlético Nacional venció al América de Cali y reafirmó su superioridad como local en el Atanasio Girardot

El cuadro Escarlata dejó perder la posibilidad de cerrar como líder de la Liga BetPlay



Video: Frank Fabra desató polémica entre los hinchas de Independiente Medellín por cantar himno del rival de patio

Hinchas del Poderoso exigieron la rescisión del contrato del lateral, que llegó





Sujeto atacó a cuchillo a otro en medio de un acto de intolerancia en vía de Bucaramanga: Policía lo capturó en flagrancia

Las autoridades acudieron a una emergencia ocurrida en la intersección de la carrera 15 con calle 18, donde se registró una riña que terminó con el fallecimiento de un ciudadano y la aprehensión del presunto autor del hecho



Miguel Ángel del Río advirtió que el conjuez que estudió el caso de Iván Cepeda en el CNE estaba impedido: "Será denunciado"

El abogado compartió capturas de pantalla de publicaciones del conjuez en las que evidenciaría una "animadversión en contra" del candidato



Omar Murillo volvió a avivar rumores sobre su orientación sexual tras aparecer en una foto con otro hombre: "Qué bonito sería"

El actor colombiano, recordado por su papel de Bola 8, sorprendió a sus seguidores con reflexiones que dejaron claro que no siente la necesidad de dar explicaciones sobre su vida personal



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA



Enero de 2026 dejó una muerte cada 12 horas y se convirtió en el mes más violento en masacres desde 2023

ENTRETENIMIENTO



Omar Murillo volvió a avivar rumores sobre su orientación sexual tras aparecer en una foto con otro hombre: "Qué bonito sería"

DEPORTES



Atlético Nacional venció al América de Cali y reafirmó su superioridad como local en el Atanasio Girardot

Bombardeo en el Catatumbo: así fue la ofensiva de las Fuerzas Militares contra el ELN y el Frente 33

Alexa Torrez y Beba protagonizan tenso enfrentamiento en 'La casa de los famosos Colombia 3': "Buscona, amargada y desleal"

Video: Frank Fabra desató polémica entre los hinchas de Independiente Medellín por cantar himno del rival de patio

Cabecilla de las disidencias estaría amenazando a candidatos al Senado: "Se están metiendo como Pedro por su casa"

Pelea entre Andrea Valderrama y Valentino Lázaro llegó a la justicia: investigarán conductas de violencia de género

Un golazo de Rafael Santos Borré en el Maracaná contribuyó a sacar un empate ante Flamengo por el Brasileirao

Cali iba a ser objetivo de un nuevo atentado terrorista: así fue como la Policía lo evitó

Yina Calderón se refirió a los rumores de separación de Yeferson Soteldo y Carolina Gómez: "Que embarrada eso"

Liga BetPlay en modo ajuste: estas son las nuevas fechas de los partidos aplazados

Detonaron una volqueta cargada con explosivos en la vía Caloto-Villa Rica: disidencias estarían detrás del ataque terrorista

Emiro Navarro desbordó emoción tras unirse a 'MasterChef Celebrity Colombia 2026': así reaccionó

Traspaso de Jhon Arias: así se repartiría el dinero entre equipos colombianos por la operación